

鹿島高校生の活躍

「FUN FIRST(楽しいが1番)」を合言葉に

異国情緒あふれるハウステンボスで様々なミッションにチャレンジして英語力アップ!

2月8日(水)に普通科1年生の希望者33名が、長崎県佐世保市のハウステンボス内にあるイングリッシュ・スクエアで英会話体験プログラムに参加しました。グループに分かれて、街頭英語プログラムとシチュエーション・イングリッシュの2つのプログラムを体験しました。

生徒達は、積極的に英語を話そうと挑戦し、外国人コーチとの会話を楽しみながら英語に親しむことができました。体験プログラムを通してコミュニケーションの楽しさや自分の英語が通じた喜びを感じ、英語学習への意欲と異文化への興味・関心が高まったようでした。



フレッシューズ応援! セミナー開催

2月9日(木)に商業科・食品調理科3年生を対象とした「社会人セミナー」を行いました。社会人の心構えとして、FUTA佐賀兵庫本店の方を講師にお迎えしたスーツの着こなしセミナーと、武雄年金事務所の方を講師にお迎えした年金セミナーを実施しました。

生徒がモデルとなりスーツを着用した際の見え方を確認したり、ネクタイを結んだり、新生活に向けて実践的な知識を身に付けることができました。

現場の生の声を知る学び



2月10日(金)に食品調理科2年生はキャリア教育の一環として、高島病院の管理栄養士の方を講師に迎え、病院給食について学びました。病院給食の意義や給食施設、衛生管理について詳しく説明を受けました。実際に嚥下困難な方へのとろみ食を作って試食し、病院給食について理解を深めました。

